

Der Rat der Stadt beschließt:

Die Verwaltung sorgt in Ihrer Vorbereitung auf den im Sommer 2012 anlaufenden Islamunterricht für eine kritische Begleitung durch Vertreter geeigneter Vereine, wie etwa den Zentralrat der Ex-Muslime, Pax Europa u.ä. Außerdem möge die Verwaltung in Absprache mit Lehrern, Schülern und Schulpflegschaft eine Initiative der Radevormwalder Schulen unter dem Motto „Radevormwalder Schulen sagen Nein zur Scharia“ ins Leben zu rufen, in der Schüler und Lehrer dazu aufgerufen werden, sich gegen frauen- und freiheitsfeindliche Meinungen zu positionieren.